



Licenciatura En Enfermería.

3° cuatrimestre

Salud Pública

Epidemiología

E.L.E.: Allyn Gabriela Farfan Córdova.

Catedrático: Yeni Karen Canales Hdz.

Tapachula, Chiapas de Córdova y Ordoñez.

13/07/20

INTRODUCCIÓN

Se considera que la epidemiología comienza a partir de los problemas que surgen en la salud pública, pero estos deben ser reconocidos por toda la población e incluso por los políticos a fin de que se ofrezcan recursos para poder darles solución, un punto clave es el papel de los medios de comunicación pues por parte de ellos se puede informar a la población sobre ciertas circunstancias o hacer publicidad sobre prevención y promoción a la salud.

DESARROLLO

No es usual que las autoridades sanitarias rindan cuentas en términos de salud de las poblaciones que administran y en los ámbitos políticos tampoco, lo que contribuye a una práctica de la salud pública que trata de prevenir crisis llamativas pero que no se implica en problemas de salud de mucha más profundidad y que requiere de más delicadeza y atención.

La misión de la salud pública es servir la comunidad, dado que cualquier población puede ser considerada como el conjunto de varias "comunidades", cuyos intereses son vistos como diferentes. Normalmente la salud pública se enfoca sobre una población o los subgrupos que ella contiene.

Lo que le interesa a la epidemiología es la comprensión de los factores de la salud en la población y su objeto de estudio es la salud y enfermedad.

La epidemiología contribuye con la población mediante estudios que permiten conocer las causas de las enfermedades y esto proporciona las estrategias para la intervención, así mismo proporciona información para la elaboración de medidas de salud en general.

Dispone de información para establecer protocolos de alerta para la población, hasta predicciones que puedan orientar acerca de las necesidades y los recursos que puedan llegar a ser necesarios.

CONCLUSIÓN

La salud pública se basa en los programas de prevención y promoción a la salud, para grandes grupos o poblaciones, la epidemiología realiza estudios para conocer lo que estas poblaciones necesitan en cuanto a salud. Estas dos disciplinas juntas son capaces de intervenir creando protocolos para que la salud de la población (que está en riesgo) pueda mejorar o mantenerse estable, puede también calcular las cantidades de insumos necesarios en caso de necesitarlo.